
QC検定試験２級受験前講習会アンケート結果 調査日： 2023/2/2

回答数： 10 名（受講者11名。欠席の1名未回答）

受講者数： 11 名 回答率： 91%

１．　2級の内容は理解できましたか？

a) 良く理解できた 1 10%

b) だいたい理解できた 9 90%

c) あまり理解できなかった 0 0%

d) ほとんど理解できなかった 0 0%

２．　a)b)の方はどの様な所が理解し易かったのか、c)d)の方はどの様な所が理解できなかったのかをお教えください。

３．　講師の説明について

a) 大変わかりやすかった 5 50%

b) だいたいわかりやすかった 5 50%

c) ややわかりにくかった 0 0%

d) わかりにくかった 0 0%

４．　a)b)の方はどの様な所が分かり易かったのか、c)d)の方はどの様な所が分かり難かったのかをお教えください。

５．　講習時間（合計）について

a) 12時間で良い（現状） 8 80%

その他 2 20% ・もう一回分あると、駆け足気味にならなかったと思う。

・時間足りなかったです。

６．　開催時期ですが

a) 検定の2ヶ月前頃の開催で良い（現状） 7 70%

b) 検定の1ヶ月前頃の開催で良い 0 0%

c) 検定の3か月前頃の開催で良い 3 30%

７．　開催日について

a) 土曜日で良い（現状） 10 100%

b) 平日の夕方６時頃からが良い 0 0%

８．　開催回数について

a) 2回で良い（現状） 8 80%

その他 2 20% ・6時間 計3回

・4回欲しいです。

９．　QC検定試験を受験するにあたり、受験勉強を開始した時期について教えてください

a) 1か月前から開始 4 40%

b) 3ヶ月前から開始 6 60%

c) 半年以上前から開始 0 0%

１０．　その他、ご意見ご要望などあればご記入ください。

・持参する資料は用意してもらえたらもっといい。会社では白黒コピーが推奨となっていて内容を理解するのにはカラーが良いから。

　会社でPC持ってる人はデータがあるからいいかもしれないけど持ってない人はやはり紙媒体になるから。

・試験の2～3週間前にテキストや過去問に対する質疑応答の場があると、自身の疑問だけでなく他者の疑問に対する回答も聞くことができ、

　内容をより理解できると思います。

a) 良く理解できた ・過去の試験問題の出題傾向が高い単元を中心に講習が展開されていて、学習の手ごたえを感じることができた。

・解説後すぐに演習問題を実施していたので、計算問題が良く理解できた。

・計算問題の意味合いが分かるようになって良かったから。

・計算の手順を丁寧に説明していたところ。

・実験計画法など、難しい項目を重点的に教えた頂いた

・数式の計算で少し分かりづらい所があったが他は理解しやすかった。

・学習内容と数式の理解が同時進行なため、覚える方も同時進行になってしまった。

・各公式や付表の使い方、見方の部分。

・文章では理解出来なかったことを詳しく分かりやすく解説してくださったので良かった

・f検定が難しかったです。

・計算問題の解き方の順序が分かりやすかった。

・練習問題を解く時間が十分にあったため、

・公式の意味も教えてもらえて計算のやり方が分かるようになってきたから。

・実務における実用例を織り交ぜながらの説明で、より理解を深めることができた。

　また、質問させていただいた時には、理解ができていない部分を丁寧に解説していただき、疑問を解決できた。

・覚えやすいように解説してくださってわかりやすかった

・話す速さが丁度良い

・丁寧に説明してくださいました。

・検定の流れが掴めず、困っていた所の説明が分かりやすかった。

・各記号の意味や読み方を都度説明していたところ

・ギリシャ文字の読みや、アルファベットで表されている記号が何の略なのかも、教えて頂けた所。

　日常業務におきかえての例え話もあり、その様子を自分なりに想像することができた所。

　講習会の補助資料を頂けた事で、他のテキストなどを勉強する時の、参考にできる所。

b) だいたい理解できた

a) 大変わかりやすかった

b) だいたいわかりやすかった


